

Lunes, 24 de febrero de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc <b>¡GRAN DESPLIEGUE MILITAR CONTRA LAS MAFIAS!</b> 🇬🇧 → El #BloqueDeSeguridad continúa operando con firmeza en los territorios más conflictivos del país. «Estas operaciones son parte de la renovada estrategia del Gobierno Nacional para combatir a las mafias del narcotráfico y la delincuencia organizada. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>@DefensaEc <b>¡Bloque de Seguridad continúa su lucha contra las mafias en territorio!</b> 🇬🇧 → El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto a autoridades de Estado, establecieron nuevas estrategias para combatir la inseguridad y las mafias que intentan operar en el sistema de salud pública. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>como se los he dicho en intervenciones anteriores</p>	<p>@DefensaEc <b>¡Gobierno Nacional fortalece la seguridad interna y externa del Hospital Teodoro Maldonado Carbo!</b> 🇬🇧 🗣️: "Por orden del presidente, Daniel Noboa, vamos a continuar aquí, constatando personalmente que las instrucciones que hemos dispuesto, se cumplan hasta que ganemos esta guerra", mencionó el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>@DefensaEc <b>¡Fortalecemos la seguridad en el Hospital Teodoro Maldonado Carbo!</b> 🇬🇧 → El Bloque de Seguridad intensifica su lucha contra las mafias con nuevas estrategias lideradas por el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Primicias. Gobierno destinará un "grupo especial" para intervenir el hospital Teodoro Maldonado Carbo del IESS en Guayaquil.</b> El nuevo ministro del Interior de Ecuador, John Reimberg, hizo su primera aparición pública. Junto al titular de la Cartera de Defensa, Gian Carlo Loffredo, recorrió las instalaciones del hospital Teodoro Maldonado Carbo, de Guayaquil. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referente:</b> <a href="#">Expreso</a>, <a href="#">Teleamazonas</a>, <a href="#">Diario Extra</a>, <a href="#">Ecuavisa</a>, <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Ecuavisa. Fuerzas Armadas detienen camión con 10 000 galones de diésel en Sucumbíos.</b> El operativo Hidrocarburífero, tuvo lugar en la parroquia La Primavera, en el cantón Lago Agrio, y fue llevado a cabo gracias a una colaboración entre la Policía Nacional y el Ejército Ecuatoriano, con el objetivo de frenar el tráfico ilegal de combustibles en la zona fronteriza. <a href="#">Ver más</a></p>

Lunes, 24 de febrero de 2025

	<p><b>El Comercio. Naufragio en Manta frente a la playa El Murciélago culmina con 30 personas rescatadas.</b> El rescate del yate fue encabezado por las Fuerzas Armadas. El Instituto Oceanográfico de la Armada (Inocar) ha emitido una alerta de precaución sobre las condiciones de las mareas en el mar, con al menos 24 playas en Ecuador bajo bandera amarilla, lo que indica que los bañistas y navegantes deben tomar medidas de seguridad adicionales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Diario Extra. Ola de violencia en la Zona 8: Casi 20 crímenes en 24 horas.</b> Entre las 05:00 del sábado y las 05:00 de este domingo 23 de febrero, la Zona 8, conformada por Guayaquil, Durán y Samborondón, fue escenario de una alarmante ola de violencia. En distintos hechos delictivos, 17 personas fueron asesinadas en un lapso de 24 horas, reflejando la creciente inseguridad que afecta a esta región. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Universo. Dos reos fueron hallados sin vida en la cárcel El Rodeo, en Portoviejo.</b> Los cuerpos de dos reos fueron hallados sin vida dentro de la cárcel El Rodeo, en Portoviejo. El suceso tuvo lugar cerca de las 14:30 de este sábado, 22 de febrero, en una celda del pabellón de mediana seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>El Universo. "Tendrá que liderar en un contexto de inseguridad generalizada", dicen especialistas sobre designación de John Reimberg en el Ministerio del Interior.</b> Reimberg, experto en temas de seguridad, asumió el cargo en un contexto de creciente preocupación por la violencia en el país, que en enero alcanzó cifras alarmantes de 25 muertes diarias, lo que ha sido considerado el inicio de año más violento en la historia reciente de Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Primicias. Inamhi advierte que las lluvias en Ecuador se mantendrán hasta el 27 de febrero.</b> "Entre el 23 y 27 de febrero, continuarán las lluvias en gran parte del país. Se prevén eventos intensos en la región Litoral", publicó el organismo meteorológico, junto a un mapa donde detalla las provincias con mayor impacto por las precipitaciones. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Universo. 300 familias afectadas en Tosagua y unas 100 viviendas inundadas en Portoviejo debido a las fuertes lluvias.</b> Un fuerte aguacero que cayó después del mediodía afectó a Manta, Portoviejo y Tosagua. En estas dos últimas ciudades se reportaron inundaciones. En la capital manabita, los bomberos asistieron a las familias afectadas por las lluvias en el sector El Milagro de Picoazá. Las labores incluyeron la evacuación de enseres y el desalojo de aguas estancadas. <a href="#">Ver más</a></p>



Lunes, 24 de febrero de 2025

## Opinión

	<p><b>El Telégrafo. César Montaña Galarza. Cooperación militar extranjero.</b> Ante la emergencia de seguridad y posicionamiento de las bandas delictivas asociadas especialmente a redes internacionales de narco delincuencia que enfrenta el país, el gobierno ha decidido usar el mecanismo del apoyo militar extranjero. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Expreso. Modesto Gerardo Apolo   Coalición en el conflicto armado interno.</b> Ecuador, con carteles extranjeros colaborando con bandas locales como Los Choneros, Los Lobos, etc., se ha convertido en punto estratégico para el narcotráfico. Organizaciones que han incrementado la violencia, utilizando tácticas paramilitares y armamento avanzado, rebasando en ocasiones, a la Policía y las Fuerzas Armadas. Secuestros, extorsiones y asesinatos selectivos y amenazas para favorecer a una candidatura, han generado en los últimos días, una sensación de inseguridad que exige una respuesta contundente del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Universo. Bloqueo o apoyo. Miguel Rivadeneira Vallejo</b> Resulta una aberración que en medio del conflicto armado interno, la violencia, inseguridad y el aumento de homicidios a comienzos de año, existan voces políticas, plenamente identificadas con los sectores que buscan el desbaratamiento del país, que se opongan a discutir, ni siquiera aprobar, la necesidad de lograr ayuda militar del exterior. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Comercio. Reinaldo Páez. Maremágnum político.</b> Con pesar recordamos la paz y la tranquilidad en que se desenvolvía el diario vivir de los ecuatorianos, ahora convertido en una insufrible cascada de asesinatos, extorsiones, secuestros, sicarios y narco-política que, cuál pieza de un horrendo rompecabezas, fueron armando este escenario de sangre, delito y muerte. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Teleamazonas. Operativos de seguridad en Quito. Mención FFAA. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
	<p>Teleamazonas. Propuesta sobre apoyo militar extranjero. <b>23-febrero de 2025</b></p>



Lunes, 24 de febrero de 2025

		<p>Ecuavisa. 500 personas aisladas por las lluvias en Guayas. Mención FAE. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
		<p>TC. Ministros visitan Hospital Teodoro Maldonado. Mención Ministro de Defensa. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
		<p>Ecuavisa. Piden al CNE restringir el uso del celular en elecciones. Mención FFAA. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
		<p>Ecuavisa. Militares intensifican patrullajes en Playas. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
		<p>OromarTV. Los ministros de gobierno recorrieron el Teodoro Maldonado. Mención Ministro de Defensa. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
		<p>TC. Fuerzas Armadas rescatan a funcionarios. <b>23 de febrero de 2025</b></p>
		<p>RTS. implementarán nuevas medidas de seguridad en el hospital. Mención Ministro de Defensa. <b>24-febrero-2025</b></p>
		<p>Un café con JJ. Guayaquil Ministro visitan Hospital Teodoro Maldonado. Mención Ministro de Defensa. <b>24-febrero-2025</b></p>